

Mitteilungen Bürgerverein Zähringen

Termine Dezember

Donnerstag, 24. Dezember um 17 Uhr. Zum Weihnachtsfest spielen Turmbläser des Musikvereins von der St.Blasiuskirche.

Vorankündigung: am 17. Januar 2010 um 18 Uhr findet der öffentliche Neujahrsempfang des Bürgervereins Zähringen im Gemeindezentrum St.Blasius, Burgdorfer Weg, statt. Schon jetzt laden wir dazu recht herzlich ein.

Weißes Kreuz

Wieder fand am 30. Oktober die Reinigung der Gesamtanlage „Weißes Kreuz“ im Harbuckwald statt. Aufgerufen hierzu hatte der Bürgerverein, der sich für den ordentlichen Zustand der Gedenkstätte verantwortlich fühlt.

Aufgrund des Aufrufes haben sich acht „Getreue“ gemeldet. An der Spitze der Aktiven befanden sich auch die Vorsitzenden Holger Männer und Sabine Waldstein mit weiteren Vorstandsmitgliedern. Erneut zeigte sich, dass die ordentliche Pflege der Anlage mindestens einmal jährlich erforderlich ist. Daher war es auch der Wunsch der Beteiligten, dass sich künftig weitere Helferinnen und Helfer zur Erfüllung dieser Ehrenaufgabe einbringen.

Nach getaner Arbeit lud der Bürgerverein die Beteiligten zu einem zünftigen Vesper ein. Holger Männer dankte allen und verband die Bitte, auch im kommenden Jahr sich dieser Aufgabe zu widmen.

Informationsveranstaltung zur „Altbach-Schlucht“

Die Altbach-Schlucht entlang des Zähringer Reutebaches muss dringend saniert werden. Erhebliche Errossionsschäden gewähren nicht mehr die erforderlichen Sicherheiten um den sehr beliebten Ausflugs- und Erholungsweg durch das geschätzte Reutebachtal gefahrlos zu begehen. Im Rahmen der noch in diesem Jahr abzuschließenden Planungsarbeiten und der erforderlichen Ausschreibungen sind umfangreiche Ufersicherungen, Stabilisierung von Böschungen und Regulierung des Wasserlaufes vorgesehen.

Auf Einladung des Garten- und Tiefbauamtes informierte Herr Neumeyer seitens der Stadt und Herr Zimmermann vom planenden Ingenieurbüro Unger am 4. November im Zähringer Keller. Im Verlauf der Veranstaltung wurden seitens der angrenzenden Eigentümer einige Vorschläge und Anregungen vorgetragen, die seitens der Planer entgegengenommen wurden und in die abschließende Planung übernommen werden. Das Investitionsvolumen für die aufwändige Sanierung beläuft sich nach der derzeitigen Übersicht auf ca. 0,25 Mio.Euro. Aufgrund der Topografie in der Altbach-Schlucht ist bei der Bauausführung mit einer längeren Zeitdauer zu rechnen, da nicht mit großem Gerät und Fahrzeugen gearbeitet werden kann. Auch kann der Zeitplan durch witterungsbedingte Verzögerungen beeinflusst werden. Die Bauausführung beginnt im Jahr 2010.

Bürgervereinsvorsitzender Holger Männer begrüßte das Sanierungsprojekt, da die Altbach-Schlucht zu einem Kleinod der Wohn- und Erholungsqualität in Zähringen geworden ist.

Informationsaustausch mit Landrätin Dorothea Störr-Ritter

Am 4. November 2009 empfing Landrätin Dorothea Störr-Ritter Vertreter des Bürgervereins Zähringen zu einem allgemeinen Informationsgespräch im Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald. Vom Bürgerverein haben am Gespräch der Vorsitzende Holger Männer und der Pressereferent Adolf Thoma teilgenommen. Neben der persönlichen Kontaktaufnahme und des sich gegenseitigen Kennenlernens interessierte sich die Landrätin für die Arbeit des Zähringer Bürgervereins. Dabei konnten seitens der Zähringer Delegation insbesondere die Themen angesprochen werden, die den Stadtteil Zähringen und die nördlich Freiburgs liegenden Gemeinden tangieren. Im Mittelpunkt der Erörterung standen neben den allgemeinen Verkehrsproblemen insbesondere der Ausbau der ÖPNV-Verbindung Richtung Gundelfingen und aktuell die Einführung einer Werkrealschule Gundelfingen/Zähringen.

Das Gespräch fand in einer sehr aufgeschlossenen und vertrauensvollen Atmosphäre statt. Überaus erfreut und positiv reagierte daher Holger Männer nach dem Gespräch. Sowohl Dorothea Störr-Ritter als auch Holger Männer bekundeten Interesse an einem gelegentlichen weiteren Gespräch

Liebe Leser des Zähringer Echo

Wir wünschen Ihnen eine besinnliche Adventszeit und ein frohes und schönes Weihnachtsfest 2009.

Wir freuen uns auch im kommenden Jahr über Ihr Interesse an der Entwicklung unseres Stadtteiles und der Arbeit Ihres Bürgervereins Zähringen.

Der Vorstand

Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen: Rötebuckweg 27, 79108 Freiburg-Zähringen

Tel. 0761 / 5559509, Email: buegerverein.zaehringen@web.de, Internet:

www.zaehringen.de

-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle

ath/BVZ